

Voiries municipales/Rue menant au marché Hilaire Lipot

# Gabriel Tchango lance les travaux de réhabilitation



Le maire Gabriel Tchango attentif aux explications du directeur de Soco-TP, entreprise adjudicataire du marché...



...avant de procéder au lancement officiel des travaux aux commandes de cet engin.

Photo : Sidonie Ambonguilla

Photo : Sidonie Ambonguilla

FAE  
Port-Gentil/Gabon

LES commerçants installés au marché Hilaire Lipot, communément appelé "Sibi", au quartier Bac Aviation, dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, commençaient déjà à désespérer, à cause de la baisse de fréquentation des clients enregistrée ces derniers temps. Et pour cause. La route des hydrocarbures, principale artère qui y mène, était devenue impraticable, particulièrement en saison de pluies, sur les 145 derniers mètres du linéaire. Après une brève visite sur les lieux, Gabriel Tchango, l'édile de la ville, a lancé les travaux de sa réhabilitation, samedi dernier. A la suite du mot de bienvenue



Le trafic est actuellement très difficile dans le périmètre immédiat du marché Hilaire Lipot.

Photo : Sidonie Ambonguilla

du maire d'arrondissement, Jean-Pierre Mbadinda Nzamba, Krstic Radovan, directeur de Soco-TP, l'entreprise adjudicataire, s'est fait le devoir d'édifier le maire et l'assistance sur la nature des travaux à entreprendre. On retient du propos de l'opérateur économique que la

voie sera effectivement réhabilitée sur les 145 mètres linéaires détériorés, avec une largeur de 9 mètres. Pour endiguer le phénomène de stagnation des eaux – qui attaquent considérablement le bitume –, les caniveaux seront, par la même occasion, récurés et relevés. Les travaux sont

prévus pour s'étendre sur une courte durée, à savoir deux mois. A l'endroit des riverains et autres commerçants, Gabriel Tchango a rappelé que l'obligation pour les élus de servir prioritairement les populations, et non leur propre personne, est une recommandation

faite à l'ensemble des maires du Gabon par le chef de l'État. A la faveur de l'entretien que le numéro un gabonais a eu avec les édiles des chefs-lieux des neuf provinces du pays, la semaine dernière. Le premier magistrat de la cité pétrolière dit déjà partager cette vision présidentielle

avec l'équipe municipale qu'il conduit. « *Même Dieu ne nous pardonnerait pas si les maires se servaient, alors que les populations croupissent dans la misère* », a-t-il martelé. Après la réhabilitation du linéaire dégradé, le président du conseil municipal de Port-Gentil a fait la promesse de reprendre la construction du marché Hilaire Lipot. Non seulement parce que les commerçants méritent d'exercer dans de meilleures conditions. Mais aussi, pour honorer celui dont le marché porte le nom. En effet, Hilaire Lipot fut premier adjoint au maire Pierre Claver Divoungui. Et à ce titre, et à bien d'autres, les Portgentillais ont gardé de lui l'image d'un illustre serviteur de la capitale économique.

## Vie des entreprises/Médailles du travail

### Dix-sept agents de l'hôtel du Parc honorés

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

La cérémonie, qui s'est déroulée à la salle des fêtes de la structure hôtelière, était rehaussée par la présence du gouverneur de province, Patrice Ontina, et du premier adjoint au maire de la commune, Odette Ndjekounda.

VENDREDI 3 mai dernier, l'hôtel du Parc, une structure située dans la zone portuaire de Port-Gentil, a servi de cadre à la cérémonie de remise des Médailles du Travail à dix-sept de ses agents. Les récipiendaires étaient répartis comme suit : dix (10) pour le bronze, quatre (4) pour l'argent et trois (3) pour l'or. Avant la remise de ces distinctions, la gérante de l'hôtel du Parc, Sandra Belon, dans son mot de bienvenue, s'est dit profondément honorée d'organiser cet événement. Lequel consacre les efforts de ceux qui œuvrent au quotidien, en vue de maintenir les activités de la structure au beau fixe. A la suite de la responsable



La gérante de l'hôtel, Sandra Belon, lors de son adresse.

Photo : Jean Paulin Allogho



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, procédant à la décoration d'un récipiendaire.

Photo : Jean Paulin Allogho



Les récipiendaires posant pour la postérité.

Photo : Jean Paulin Allogho

de l'établissement, le directeur provincial du Travail, Thibault Armel Olendé, a

qualifié la cérémonie d'exceptionnelle. « Cette manifestation est d'autant plus

exceptionnelle qu'elle offre l'opportunité au chef d'entreprise que vous êtes, de

communier avec l'ensemble de ses personnels sans barrière de titre, de grade ou

encore de qualité », a-t-il lancé. A l'égard des heureux récipiendaires, le directeur provincial du Travail a rappelé que la Médaille du travail a été instituée par le gouvernement de la République, en reconnaissance de l'ancienneté. Mieux encore, de la fidélité au service d'une même entreprise. « *En cela, la Médaille du travail constitue une récompense de l'employeur et des pouvoirs publics pour la contribution du travailleur à l'effort de développement dans sa société et, partant, de la nation tout entière* », a souligné le représentant du ministère du Travail. A noter que l'hôtel du Parc est établi au Gabon, principalement dans la cité pétrolière, depuis 1980. La structure accuse donc près de 39 ans d'existence. C'est dire que l'opérateur économique a su faire face à la rude concurrence, qui prévaut actuellement dans cette branche d'activités. Acquérent ainsi une certaine expérience, en dépit de diverses crises vécues tout au long de sa croissance.